

## Verstärkung in der Führung

**[17.02.2015] Mit einer erweiterten Geschäftsführung stellt sich der Software-Spezialist Barthauer für die Zukunft neu auf. Anis Saad verantwortet seit Anfang des Jahres den technischen Bereich des Unternehmens.**

Die Firma Barthauer Software erweitert die Geschäftsführung. Wie der Anbieter von Software für die Planung, Betriebsführung und Sanierung von Infrastruktur-Netzen mitteilt, verantwortet der Diplom-Informatiker Anis Saad seit Anfang des Jahres 2015 den technischen Bereich des Unternehmens. Jürgen Barthauer, geschäftsführender Gesellschafter: „Nachdem ich das Unternehmen seit fast 30 Jahren allein geleitet habe, war nun die richtige Zeit, auch in der Geschäftsleitung des Unternehmens für Verstärkung zu sorgen.“ In der neu geschaffenen Stelle verantwortet Saad künftig vom Firmensitz in Braunschweig aus die Software-Weiterentwicklung in den Bereichen Produktion, Consulting und Administration, während Jürgen Barthauer für die Bereiche Vertrieb, Marketing und Finanzwesen zuständig ist. Anis Saad kennt die Firma von der Pike auf. Er trat bereits im Jahr 1991 als Werkstudent in das Unternehmen ein, wo er zunächst als Software-Entwickler, später als Leiter der Abteilung Software-Produktion tätig war.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Barthauer Software,